



たか高 トピック R6 1月

大阪府立高石高等学校

Takaishi High School



## 能登半島地震の被災地へ ～生徒会が募金活動～

本校は1月26日に石川県立小松明峰高等学校と交流会をすることになっていました。当日は、「探究」授業の成果発表会として、13名の生徒が来校の予定でした。そんな中、1月1日に能登半島地震が起こり、交流事業



は中止となりましたが、被災地の力になりたいという生徒たちの意見があり、生徒会が中心となって募金活動を行いました。本校代表生徒が石川県に義援金を届けに行くことになっています。生徒会では今後も石川県の力になるような活動を模索したいと話合っています。

## 大阪府の英語国際大会で大活躍

1月20日に、大阪府教育庁主催の「高校生国際会議」が開催されました。この大会は海外の高校生約200名と日本の高校生約100名がオンラインで議論する大会で、本校からは大賀綾子さん(1年生)が参加しました。英語での議論を積極的にしていました。



## クラス対抗球技大会!



1年生は1月15日にドッジボールを、2年生は1月22日にサッカー(男子)とバスケットボール(女子)を行いました。1、2年生とも寒さも吹き飛ばす熱戦を繰り広げました。

## 小津中学校に出前授業しました



1月29日、本校の細川左右教諭と平井裕介教諭が泉大津市立小津中学校で出前授業を行いました。中学生は興味津々に授業を受けていました。



## 東日本大震災メモリアル day2023 in 多賀城高校

### 「探究」の成果を、多賀城 & 全国の高校生に披露しました!

1月19日・20日の日程で、「東日本大震災メモリアル day2023」が宮城県多賀城高等学校で開催されました。この大会は、「東日本大震災の経験と教訓を全国各地・後世に継承し全国の高校生が自分の地元地域の防災・減災に関する問題や課題を焦点化し、自分事とするきっかけを作る」事を目的として開催されたものです。本校は昨年に引き続き大阪代表として参加してきました。メンバーは、2年生の「探究」の授業で「防災」をテーマにしたグループの中から選出されました。

参加生徒3名は、全国の高校生との交流によって多くのことを学ん



できました。討論や意見発表等、大会をとおして得た学びを、今後も学校や地域に還元したいと意気込んでいます。

